

DISTINCTIONS

Les bénévoles, facteurs de cohésion sociale et territoriale, mis à l'honneur

Vendredi, les récipiendaires 2009 de la médaille de la jeunesse et des sports ont été reçus par le préfet Videlaine. Et ce, en présence des présidents des associations départementales de jeunesse, d'éducation populaire ou de sport.

Cette cérémonie fut l'occasion pour le préfet de « valoriser le bénévolat et les bénévoles haut-savoyards, facteurs de cohésion sociale et territoriale qui donnent de leur temps pour contribuer au bien-être collectif. C'est la reconnaissance par l'État de leur rôle, de leurs compétences, de leur savoir-faire. La médaille de la jeunesse et des sports, répartie en trois

échelons (or, argent, bronze), récompense celles et ceux qui se sont investis personnellement pour le développement et la réussite des projets associatifs au sein du monde sportif, dans les associations d'éducation populaire, les mouvements de jeunesse, la promotion des vacances collectives de jeunes ». Et le préfet de poursuivre, « Elle honore également les sportifs qui ont défendu les couleurs de notre pays au plus haut niveau international. Chaque année, près de 80 Haut-Savoyards dont les candidatures sont proposées par leurs pairs, se voient attribuer cette reconnaissance de l'État ».

Marc SICAMDIS



Les médaillés 2009, dirigeants, pratiquants et encadrants autour de Jean Luc Videlaine, préfet de Haute-Savoie.

Le DLM/SI